

Nach Worterteilung durch den Vorsitzenden erläutert Herr Erster Stadtrat Hillgruber die Vorlage und den Vorschlag, den Vertrag zunächst um ein Jahr und kurzfristig um fünf Jahre zu verlängern.

Anschließend werden Fragen aus dem Kreis der Ausschussmitglieder beantwortet. Herr Dr. Schröder erkundigt sich, warum die Stadt Neumünster einen so hohen Finanzierungsanteil trage, und ob nicht andere Träger, z.B. Krankenkassen, Finanzierungsanteile übernehmen könnten.

Lt. Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber handele es sich um eine gesetzliche Aufgabe - die Kommunen seien zur entsprechenden Leistung gesetzlich verpflichtet. Der Fachdienst 53 habe auf die Mittelverwendung ein Auge.

Der Vorsitzende lässt abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung